

*Pôle communication*  
*Tél. : 24 66 40*

Mardi 3 novembre 2015

## INFO PRESSE

### Démolition des tours de Saint-Quentin : le renouveau urbain en marche

**M. Philippe Germain, président du gouvernement, participera demain matin à partir de 8h30 à une conférence de presse aux côtés de M. Philippe Michel, président de la province Sud et de la Société immobilière de Nouvelle-Calédonie (SIC), et de M. Louis-Jacques Vaillant, directeur général de la SIC, dans le cadre du projet de rénovation urbaine de Saint-Quentin. La première phase de cette opération concerne la démolition de quatre tours, prévue ce dimanche 8 novembre à 11h.**

Dans le cadre de son plan de renouvellement urbain, notamment pour le développement de l'habitat social et la résorption de l'habitat insalubre, la Nouvelle-Calédonie a versé une subvention de 300 millions de francs afin de participer au financement de l'opération réalisée par la SIC de destruction de quatre immeubles de la cité Stéphane de Saint Quentin. Une volonté affichée dans la déclaration de politique générale du 13 avril 2015 du président du gouvernement Philippe Germain : *« Nous devons engager un plan de rénovation urbaine, qui permettra de créer de nouveaux espaces publics destinés au vivre-ensemble, et de réhabiliter ou reconstruire des immeubles devenus insalubres ».*

C'est par le biais d'une convention, signée le 27 août 2015 entre la SIC, la province Sud et le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, qu'ont été répartis les financements de ce programme de démolition. Le gouvernement et la province apportent chacun 28,3 % de l'enveloppe, tandis que la SIC supporte les 43,4 % restants, sur ses fonds propres. Sur un coût total de 1,061 milliard de francs, 60 % des sommes allouées ont été consacrées aux travaux de désamiantage et 40 % aux travaux de démolition.

\* \*  
\*